



Morena busca que Metro sea tema de Seguridad Nacional

DIPUTADO

Manuel Robles propone modificar la Ley de Seguridad Nacional; ayer, nuevo incidente, ahora en El Rosario

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA BANCADA de Morena en la Cámara de Diputados busca que los accidentes ocurridos en el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro sean considerados un asunto de Seguridad Nacional.

Por tal motivo, el legislador Manuel Alejandro Robles presentó una iniciativa que reforma los artículos tercero, quinto y adiciona un 5 Bis de la Ley de Seguridad Nacional.

EL TIP

POR LA mañana, usuarios reportaron que en la estación Agrícola Oriental, de la Línea A, fueron desalojados de un tren por fallas en el funcionamiento de las puertas.

En el documento, establece: "Para efectos de esta ley, por Seguridad Nacional se entienden las acciones destinadas de manera inmediata y directa a mantener la integridad, estabilidad y permanencia del Estado Mexicano, que conlleven a:

"Evitar el daño, destrucción, perjuicio o entorpecimiento ilícito de las vías de comunicación, servicios públicos, funciones de las dependencias del Estado, organismos públicos descentralizados, empresas de participación estatal, órganos constitucionales autónomos o sus instalaciones; plantas siderúrgicas, eléctricas o de las industrias básicas; centros de producción o distribución de artículos



de consumo necesarios de armas, municiones o implementos bélicos, con el fin de trastornar la vida económica del país o afectar su capacidad de defensa", añade.

Asimismo, propone que cuando la persona titular del ejecutivo estatal considere que existen condiciones atípicas, como lo ha sugerido la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, entonces se podrá solicitar al Ejecutivo Federal o al Consejo de Seguridad Nacional la intervención de la Guardia Nacional.

Esto con el objetivo de restaurar la integridad, estabilidad y permanencia del Estado Mexicano, así como la restauración del orden público y la defensa y protección de la ciudadanía.

Durante la madrugada del martes se reportó un nuevo incidente en el Metro, cuando un vagón se descarriló en la zona de vías en el patio de maniobras de la estación El Rosario, de la Línea 6. El Metro detalló que no se trató de un descarrilamiento y no afectó el servicio.

20

Personas resultaron intoxicadas por inhalar humo en Barranca del Muerto el lunes